

Cuba niega presencia de miembros del ELN en su territorio



Martínez subrayó que todos los miembros del ELN que viajaron a la isla en el pasado reciente, lo hicieron con autorizaciones del Gobierno Nacional de Colombia mediante salvoconductos emitidos. Foto: Archivo/Granma

La Habana, 24 ene (RHC) El director general de América Latina y Caribe de la Cancillería de Cuba, Eugenio Martínez negó este viernes la presencia en el país, de miembros del Ejército de Liberación Nacional de Colombia (ELN), y de su Comando Central.

Mediante su cuenta en X, el diplomático advirtió que “la mención a Cuba como uno de los países donde estos pudieran estar es una insinuación sin evidencias, porque no las hay”.

Subrayó que todos los miembros del ELN que viajaron a la isla en el pasado reciente, lo hicieron con autorizaciones del Gobierno Nacional de Colombia mediante salvoconductos emitidos.

Señaló que el propósito único y exclusivo fue negociar la paz de Colombia y todos los miembros del ELN se marcharon hace meses, al concluir el Sexto Ciclo de la Mesa de Diálogo y el Punto de Contacto que solicitó la Delegación de Paz del Gobierno de Colombia y el ELN.

“Esto lo conoce perfectamente el Gobierno Nacional de Colombia, así como los representantes de los países garantes y los acompañantes permanentes de la Mesa de Diálogos de Paz Colombia – ELN”, recalcó Martínez.

“En la reunión extraordinaria de la Mesa de Diálogos de Paz celebrada en Caracas, Venezuela, en mayo de 2024, el ELN ofreció a los asistentes constancia de lo que afirmo”, escribió en la plataforma.

Las acusaciones realizadas contra la nación caribeña también fueron refutadas por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien denunció que enemigos del pueblo utilizan falsos pretextos y maniobras para acusar al país caribeño de prácticas criminales que jamás podrán probar.

Señaló el dignatario que “entre las maniobras más cínicas y perversas de los enemigos del pueblo cubano están los falsos pretextos que construyen para acusar a Cuba de prácticas criminales que jamás podrán probar, y tergiversar hechos que la historia esclarece con creces”.

Díaz-Canel afirmó que continúan los argumentos deshonestos, que ni siquiera han podido evitar el aislamiento internacional en que se encuentra Estados Unidos con su política agresiva hacia Cuba.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374990-cuba-niega-presencia-de-miembros-del-eln-en-su-territorio>



Radio Habana Cuba